



Pumptrack-Anlage

Kindern und Jugendlichen steht ab Dienstag, 8. August 2023 bis zum Ende der Herbstferien beim Spielplatz Baiergasse wieder eine mobile Pumptrack-Anlage zur Verfügung.



Freie Bahn für einen tollen Sommer!

Ab Dienstag, 8. August 2023 darf sich Bettingen wieder auf ein besonderes Freizeitangebot freuen: Erneut wird auf dem Spielplatz Baiergasse für einen begrenzten Zeitraum eine Pumptrack-Anlage stehen. Diese kann mit dem Fahrrad, dem Trottinett, dem Skateboard oder mit Rollschuhen und Inlineskates befahren werden.

Der kompakte, in sich geschlossene Rundkurs erlaubt es Kindern und Jugendlichen, ihre Fahrkünste in einem sicheren Umfeld auszutesten. Die Nutzung ist kostenlos. Diese erfolgt jedoch auf eigene Gefahr, weshalb die gegenseitige Rücksichtnahme eine Grundvoraussetzung ist. Zudem ist das Tragen eines Helmes obligatorisch.

Wer im August in fernen Gefilden weilt, muss indes nicht auf das rasante Vergnügen verzichten: Von diesem kann nämlich bis zum Ende der Herbstferien Gebrauch gemacht werden.

Der Gemeinderat wünscht bereits jetzt eine gute Fahrt!